

Ecoles primaires

Une autre
approche de
l'enseignement
des milieux
aquatiques



Fort de nombreuses années d'expérience, la Fédération de Pêche64 s'investit dans l'éducation scolaire avec des intervenants expérimentés tous diplômés d'un BPJEPS "pêche de loisir".

Nous vous proposons dès aujourd'hui de bénéficier d'un programme pédagogique de qualité, adaptable en fonction des besoins, qui a fait ses preuves, et ce dès la rentrée de septembre.

En respectant les thèmes ci-dessous, l'animateur propose des interventions en classe et des animations (classe de découverte) sur le terrain. En adéquation avec le programme scolaire et en fonction des besoins de l'enseignant, la découverte du milieu, les problématiques et la découverte de la pêche seront abordées selon les spécificités locales. Nous proposons des interventions sur plusieurs séances, afin d'aborder différents sujets.

Quelques thématiques :

- La chaîne alimentaire
- Le cycle de l'eau
- Découverte des invertébrés aquatiques d'eau douce et de leur rôle dans la détermination de la qualité de l'eau*
- Répartition des espèces de poissons en fonction des caractéristiques des cours d'eau, biologie, écologie de la truite fario par exemple...
- Approche du milieu aquatique, au travers de l'activité pêche*

* sur le terrain



TARIF

Contactez
notre équipe
pédagogique pour
plus de
détails

Contact "Pôle Animation" : Benoît VILLETTE
05.59.84.98.50 ou 06.26.40.73.37
@mail : b.villette@federationpeche64.fr